

El consejero de Economía y Hacienda, Ángel Agudo, visitó varias viviendas

Empresas y diversos hogares del municipio ya están conectados por banda ancha

ARTURO QUEIMADELOS. Campoo de Enmedio

El pasado 7 de marzo el consejero de Economía y Hacienda, Ángel Agudo, visitó diferentes lugares de la zona conectados a internet de banda ancha. En el municipio de Campoo de Enmedio realizó varias visitas de hogares dotados de esta infraestructura, destacando también la cobertura que se está realizando a empre-

El consejero destacó en su visita a Campoo de Enmedio "la gran labor, el avance y las posibilidades que internet supone para los ciudadanos que, de otra forma sería imposible acceder a las nuevas tecnologías". El municipio de Campoo de Enmedio tenía limitado el acceso a internet por banda ancha en algunas zonas, que proporcionaba Telefónica, ya que aquellos hogares que distan a más de 4 kilómetros de la central de Telefónica no podían acceder a la banda ancha. Ese era uno de los inconvenientes más importantes para empresas situadas en los núcleos de Matamorosa y demás pueblos a la hora de poder trabajar con esta tecnología así como usuarios en los hogares.

A través de la Consejería de Economía y Hacienda del Gobierno de Cantabria, en el año 2005, la empresa Acorde S.A. se puso en contacto con el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio, donde tras conversaciones entre ambos se puso en marcha el proyecto de instalación de internet mediante banda ancha en los núcleos rurales mediante satélite y distribución por radio. Los pueblos de Campoo de Enmedio que en estos momentos están adheridos a

sas de la zona. El consejero habló con los vecinos sobre sus experiencias y las utilidades que le han dado a las nuevas tecnologías. Estuvo acompañado del alcalde del municipio, Carmelo Hijosa Herrero, el presidente de la Junta Vecinal de Matamorosa, Carlos Rayón, y concejalas del equipo de gobierno, Ángeles García y Rosario Pérez.



Ángel Agudo visita a una familia de Campoo de Enmedio en su reciente viaje al municipio.

QUEIMADELOS

esta conectividad rural, son Celada Marlantes, Retortillo, Bolmir, Matamorosa, y están en proyecto los pueblos de Horna de Ebro, Cervatos y Villaescusa, pretendiendo llegar poco a poco a todos los pueblos restantes carentes de dichas posibilidades. La inversión de

la Consejería de Economía ha sido de un total de 1.238.969 euros, además del mantenimiento y la infraestructura. La empresa Acorde ha sido la encargada de la instalación de toda la infraestructura.

En su visita el consejero destacó que gracias a la infra-

estructura tecnológica de conexión a internet, vecinos del municipio pueden compatibilizar su vida familiar con la actividad profesional. Las nuevas tecnologías suponen *una ventana abierta al mundo* que permitirá a los usuarios muchas gestiones, compras, bancos, etc.